

Gelungener Ausflug zum Abschied

Internationale Klassen am WGE: Nach zwei Jahren Spracherwerb wechseln jetzt einige Schüler und Schülerinnen in den regulären Schulbetrieb

■ **Enger/Spenge (nw).** Das Zentraltheater in Spenge war das Ziel eines Ausfluges, zu dem die zwei internationalen Klassen des Engeraner Widukind-Gymnasiums sich an ihrem Wandertag Ende Juni auf den Weg machten. Die 20 Schülerinnen und Schüler aus sieben Ländern wie dem Irak, Syrien oder Rumänien hatten sich auf diesen besonderen Schultag schon lange gefreut.

Bei strahlendem Sonnenschein und in Begleitung von Lehrkräften und Betreuungspersonen wanderte die Gruppe schon am frühen Morgen Richtung Spenge. Nach etwa einer Stunde wurde das Ziel erreicht, wo Nicole und Patrick Kulemann, die Betreiber des Zentral-Theaters, an der Popcorn-Maschine mit einer klei-

nen Stärkung warteten. Für einen symbolischen Eintrittspreis und einem von Familie Kulemann für jeden spendierten Getränk und einer Tüte Popcorn konnten die Jugendlichen im Kinosaal Platz nehmen. Gezeigt wurde der Film „Wunder“, in dem es um einen Jungen namens Auggie geht, der an einer seltenen genetisch bedingten Gesichtsdeformation leidet und als Fünftklässler in eine normale Schule eingeschult wird. Dort wird er anfangs von seinen Mitschülern gemieden, findet aber nach und nach Freunde.

Für zwei Drittel der Schülerinnen und Schüler aus den sogenannten Auffangklassen, in denen zwei Jahre lang das Erlernen der deutschen Sprache im Vordergrund steht, war es

der erste Kinobesuch in ihrem Leben.

Film und Wandertag gefielen den Schülerinnen und Schülern durchweg gut. Eine Schülerin aus Polen berichtet: „Alles war toll. Die Geschichte war ein bisschen traurig, aber außerdem war sie auch lustig“. Eine Schülerin aus Syrien fasst den Tag so zusammen: „Super! Wir hatten viel Spaß!“ Alle waren sich einig, dass es ein gelungener Tag war.

Für einen Teil der Gruppe stellte der Wandertag auch einen Abschluss dar. Sie wechseln nach den Sommerferien auf die Realschule in Enger oder auf ein Berufskolleg in Herford, um nach zwei Jahren am WGE nun eine reguläre Schullaufbahn einzuschlagen.



Begeistert: Den Wandertag zum Abschluss ihrer gemeinsamen Zeit in den Internationalen Klassen am WGE fanden alle Teilnehmer einfach nur „Super!“

FOTO: WGE